

# Haciendo televisión desde el colegio

El Colegio Intisana tiene un Club de Vídeo y Televisión, en el que los alumnos se familiarizan con la técnica y adquieren soltura para enfrentar con contenidos de fondo a una audiencia pública.

02/10/2003

San Josemaría Escrivá impulsó a los católicos a ejercer sus derechos en la vida pública y a influir cristianamente en los medios de comunicación social. Pensando en

ello, el Colegio Intisana tiene desde hace un par de años un Club de Vídeo y Televisión, en el que los alumnos se familiarizan con la técnica de los “mass media” y adquieren soltura para enfrentar con contenidos de fondo a una audiencia pública.

“Resultó que Juan Pablo y Camilo, dos de mis alumnos, tenían mucha afición por el vídeo” señala Adrián Mader, el profesor que promovió la creación de este Club. “y de común acuerdo formamos el Club de Vídeo y Televisión, para grabar los eventos más significativos de la vida del Colegio. Después de algunas grabaciones (celebración de la Navidad, Juramento de la bandera ecuatoriana) los padres de familia y profesores empezaron a pedirnos copias de los vídeos que producíamos. Las ventas nos permitieron financiar nuevos proyectos. De paso, se nos unieron

Patricio, Andrés, Carlos y algunos otros”.

El Club pudo así comprar más y mejores equipos, hasta que Camilo sugirió una idea interesante: hacer un noticiero de televisión para el Intisana. Efectivamente, en noviembre pasado, con un equipo al que se sumaron varios chicos más (Daniel, Fernando, Carlos y otros), montaron un estudio de grabación en un aula de uso múltiple que queda relativamente cerca del Auditorio General del Colegio, desde donde el grueso de los alumnos de la Sección Secundaria del Intisana seguirían “en vivo” el noticiero, transmitido por circuito cerrado de TV.

“El trabajo de montaje tomó más de dos días -comenta Adrián- y sirvió para poner a prueba el temple y tenacidad de los chicos. El esfuerzo físico, acompañado del empeño por

terminar todo bien hasta en los detalles más pequeños, sirvió para conocerles y para hacernos más amigos. Tanto fue el entusiasmo que, aunque la víspera salimos del Colegio cerca de las diez de la noche, estaban felices de ver la instalación bien acabada. Algunos padres de familia vinieron invitados a la transmisión del primer noticiero, provistos de un pase especial para ingresar en nuestro flamante estudio de TV. La emisión resultó estupendamente bien –se la encomendamos a San Josemaría- y motivó a los chicos para trabajar con aún más ahínco”.

Semana a semana, durante todo el curso, siguieron transmitiendo el noticiero. Incluso tuvieron algún reportaje especial, como el que preparó Andrés durante un viaje que realizó con sus padres a Argentina y Chile en el mes de marzo. El Día de la Madre les permitió grabar un vídeo con el show musical que los

pequeños de la Sección Primaria del Intisana prepararon para sus mamás: un despliegue de medios técnicos y de personal de grabación que valió la pena.

La actividad les ha servido adicionalmente para invitar al Intisana a periodistas y gente relacionada con los medios de comunicación. Así han podido hablar con Rodolfo, corresponsal en Ecuador de la famosa cadena estadounidense CNN, o con Antonio y Sergio, ex alumnos del Colegio y presentadores de programas en dos canales nacionales de televisión. Jesús, mexicano y administrador de varias radios –entre ellas la radio Metro, muy popular entre la juventud ecuatoriana-, les dio una charla muy amena y luego invitó a los chicos del Club a conocer la estación. Fue una visita memorable para los muchachos.

“El Club ha despertado en muchos de mis alumnos el interés por dedicarse profesionalmente a la Comunicación Social -termina diciendo Adrián-y esperamos que en el futuro todo esto ayude a potenciar el apostolado cristiano entre los agentes de la opinión pública de nuestro país. Mientras tanto, seguimos soñando con nuevos proyectos, seguros de que nos quedaremos cortos una vez más”.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ec/article/haciendo-  
television-desde-el-colegio/](https://opusdei.org/es-ec/article/haciendo-television-desde-el-colegio/) (09/02/2026)